

# Présentation Gérard Clodung



Afin de prendre part d'une façon plus active au sein de Nautique Seine, je vous présente ma candidature au poste de vice-président. Ce qui me donne envie de démarrer ce mandat, c'est d'aider, soutenir et développer notre section voile au sein du comité directeur. Mon intention sera de faire le lien entre le CD et la réalité du quotidien sur la base nautique de notre club où je passe environ deux demi-journées par semaine.

J'essaierais de vous transmettre mon dynamisme, d'être à l'écoute des préoccupations des adhérents, des bénévoles, mais aussi de nos partenaires actuels et futurs qui soutiennent notre association. De nombreuses actions sont entamées venant enrichir le Nautic Seine : L'école de voile, les topos, les ateliers réparations, les régates du club, les stages croisières, les manches d'E-Sailing, le comité des fêtes, etc.

J'essaierais de rendre plus lisibles toutes ces initiatives, car elles sont à mes yeux nécessaires pour le développement, le dynamisme et l'évolution de notre association.

Concernant les projets qui me tiennent à cœur : d'abord continuer à proposer l'agrandissement de notre plan d'eau et de notre flotte en établissant une collaboration avec la société des régates du Havre. L'objectif après un retour d'expérience d'une première saison de compétition sur J80 serait de pouvoir proposer aux adhérents des stages d'entraînement et de compétition sur 2 ou 3 week-ends durant une saison. La constitution d'un pôle compétition ou régates pour gérer l'organisation et la logistique des différents événements sur Laser, J80 ou autres supports qui représenteraient notre club.

Le second projet sur lequel je souhaiterais travailler serait d'étudier l'achat d'un voilier. Nous disposons d'un atelier qui pourrait nous aider à préparer et à réparer un bateau d'occasion. Déterminer un port d'attache proche puis organiser des sessions régulières de bords de voile en session courte sur les week-ends. Cela pourrait être attractif pour bon nombre de nos adhérents.

Le troisième projet serait de proposer un plan d'investissement pour réaliser le renouvellement de nos bateaux qui sont vieillissants. Nous devons être vigilants sur la qualité des supports que nous proposons et veiller à leur intégrité. Mettre à jour notre flotte est déterminant pour rester compétitif.

Pour conclure, je voudrais remercier et féliciter Jean-François pour toutes ces années à la tête de la section voile. Je suis conscient du travail et du temps que cela doit demander pour se consacrer à une association qui dépasse les 100 adhérents.

J'espère que Luc ou moi-même serons les faire-valoirs de son empreinte.

C.V. résumé : Gérard Clodung, 52 ans, licencié à Nautique Seine depuis 3 ans.

Membre avec Luc Servant de l'équipage J80 en compétition.

Participation régulière aux stages croisières.

Domicile Paris 13è.